



例会報告	第1225回	2019年9月25日
例会日	水曜日	12:30~13:30
創立		平成5年10月19日
会長	佐藤 誠吾	
副会長	大和 志朗	
幹事	阿部 英輝	
事務局・例会場	河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内	

起立：小枝 秀則SAA 点鐘：佐藤 誠吾会長 開会宣言：小枝 秀則SAA

本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』

会長挨拶

こんにちは。
昨日香港人1名・タイ人1名・インドネシア人1名を連れて十勝に戻りました。
台風の影響を心配したのですが、たいした揺れることもなく無事にランディング。
皆、十勝の美しさに皆感動をしているようです。
さて、11月のミャンマー視察ですが、阿部さん、中西さんと私で訪問することになりました。まだ間に合いますのでお時間に都合がつく方は是非とも一緒にいただければと思います。
さて前々回のつづきです。
「インドネシアには仕事は腐るほどある。仕事してない人が多いのはその人たちが仕事したくないだけ。仕事をしている人はお金が欲しいから働く」とのこと。。理解に苦しみます。
またアジアの国々への複数回の訪問で感じる事があります。
人によっては怒っているわけでもないのに怒ってみえたり。挨拶なんてほとんどなかったりもありますが、ほとんどの方が笑顔かつ親切。困っている人がいたら当たり前のように手を差し出す。下手したら日本以上の親切かつ優しい。そしてなによりも幸せそうであったりします。

とうことで、つづきはまた次の例会で。。



大和副会長が代読

ニコニコ献金

白木 幸久
晴天のもと、運動会が盛大に行われました。

小枝 秀則
ラリー北海道無事終了しました。
幹事と私がお手伝いに行ってきました。
来場者公式発表4万人です。



ニコニコ献金報告 早川親睦活動・家族委員長



今月司会の若原SAA



大和副会長による点鐘



会務報告 阿部幹事



出席報告 黒川会員

会員卓話

今回は、富田会員が前に発症した脳梗塞について、卓話をしていただきました。

音更ロータリークラブの25周年式典の直前に発症した脳梗塞の体験談を今回お話しします。脳梗塞は大きく分けて、日本人の脳梗塞発症の約70%にあたるラクナ梗塞、脳血管症、欧米人がかかりやすい脳血栓症があります。私は、ラクナ梗塞の軽い症状でした。脳梗塞は特に早期の治療とリハビリが求められます。私は、前兆として朝の髭剃りの電気シェーバーが持てなくなりました。車を運転しても腕が上がらず、おかしいなと思い、外来で北斗病院に行きました。外来でも10分以上待たされたことを思い返すと、異変を感じたら救急車を呼ぶことが最善策だったように思います。脳は右脳と左脳があり、脳梗塞となった反対側に体の異変が出るといわれています。私は左脳だったので本当に右半身に症状が出ました。脳梗塞は血管が詰まりその部分が壊死することにより障害が発生しますが、早期の治療とリハビリにより症状が改善します。私は道内でも優秀な北斗リハビリセンターにより後遺症を軽減することができました。脳梗塞は夜中に発症することが多いといわれています。皆さんも一人では寝ずに、ちょっとでも異変を感じたら救急車を呼んでください。

富田会員ありがとうございました。



